

Wir trauern um

Dr. Erich Coenen

der am 4. November 2022 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

32 Jahre seines erfolgreichen Berufslebens war Erich Coenen für die Commerzbank tätig – davon rund 20 Jahre als Mitglied des Vorstands unserer Bank und als Mitglied des Landesbeirats Hessen.

Sein Wirken war geprägt von fundierter Sachkenntnis, reicher Erfahrung und großem Verantwortungsbewusstsein. Unvergessen bleibt sein herausragendes Engagement in der Zeit nach der deutschen Wiedervereinigung und den Anfängen der Commerzbank in den neuen Bundesländern. Er hat unser Privatkundengeschäft entscheidend vorangebracht und geprägt.

Seiner Familie bringen wir unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme entgegen.

Wir haben Erich Coenen viel zu verdanken und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeitende der
Commerzbank Aktiengesellschaft